



La Universidad concede un total de 83 becas propias de intercambio

La cifra supera en más de 20 las concedidas para el curso actual

OMAR CASTRO
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha concedido un total de 83 becas propias de intercambio para el próximo curso 2011-2012, según la resolución adoptada recientemente por el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales.

Esta cifra supera en más de 20 las 62 becas de intercambio con universidades extranjeras que aprobó la institución académica salmantina para su disfrute a lo largo del actual curso 2010-2011.

Y, más aún, supone que apenas han quedado 16 vacantes de las 99 que ofertaba este año la Usal, con vistas al próximo curso. Esa cifra ha mejorado también sensiblemente respecto a la convocatoria de 2010, la del año académico en curso, cuando de las 92 becas de intercambio ofertadas quedaron desiertas 30.

En total, los 83 alumnos de la Usal que cursarán el año 2011-2012 en una institución acadé-

mica extranjera gracia a los acuerdos bilaterales de la Usal se desplazarán hasta 47 instituciones de 15 países diferentes. De ellos, cinco pertenecen a la región de Iberoamérica (Argentina, Brasil, México, Chile y Colombia); cuatro, a Europa (Alemania, Francia, Reino Unido e Italia); y dos a Oceanía (Australia y Nueva Zelanda); otros tantos a América del Norte (Canadá y Estados Unidos) y los dos restantes a Asia (Corea del Sur y Japón).

División por países

El país que acogerá más becarios del programa propio de intercambio internacional de la Usal el próximo curso será Estados Unidos, con 11 alumnos, seguido de cerca por Canadá, Japón y México, con 10 cada uno de ellos, Chile, con 8 y Alemania, con 7.

Por regiones, Iberoamérica ocupa el primer lugar, con un total de 24 becarios, por delante de América del Norte, que concentrará 21 (con lo que el continente americano recibirá en 2011-2012 un total de 43 becarios de este programa de la Universidad salmantina), Europa, con 20, Asia, con 11 y Oceanía, con los siete alumnos restantes.

La mayor parte de las becas



Varios estudiantes de la Usal charlan en los pasillos de una facultad.

J. M. GARCÍA

son para estancias generales durante todo el curso o un semestre; asimismo, cuatro son de asistente de conversación (tres en Estados Unidos y la restante, en el Reino Unido); dos son para estudios de posgrado o investigación (ambas en México, en la Universidad Nacional Autónoma de ese país) y otras ocho son para estancias durante el verano (tres en Alemania e Italia y las dos restantes, en Francia).

De las 16 plazas que han quedado vacantes, la mayor parte (11) corresponden a becas para Asia. En este sentido, de las 20 que se

ofertaban en Japón solo se han cubierto la mitad, mientras que de las dos de Corea una ha quedado desierta.

En Europa, de 21 becas ofertadas se han cubierto 20 y ha quedado una libre en París; en Iberoamérica, de 26 plazas han quedado sin cubrir dos en la UNAM de México; en América del Norte, de un total de 23 solo han quedado libres dos en la Universidad de Buffalo, en Estados Unidos. Por su parte, se han cubierto las siete becas que se ofertaban en Oceanía (cinco en Australia y dos en Nueva Zelanda). ■